

# EOFAP

Noticias JULIO 2022



## Cadetes reciben emblema de estudios

“Líder en el ámbito militar” título de la ponencia dirigida a los cadetes.

Cadetes de las Fuerzas Armadas visitan las instalaciones de la EOFAP y Unidades de la BALPA.

Galería fotográfica de la Parada Militar.

Cadetes junto a sus papás disfrutaron de una mañana deportiva.

Empleados civiles de la EOFAP son reconocidos en el marco de las celebraciones por el 81° aniversario de la FAP.



# Cadetes participan de conferencia “Líder en el ámbito militar”

EL BATALLÓN DE CADETES PARTICIPÓ DE LA CONFERENCIA DENOMINADA “LÍDER EN EL ÁMBITO MILITAR”, la cual fue **brindada por el ex Comandante General de la Fuerza Aérea del Perú, Teniente General FAP Rodolfo García Esquerre.**

En el encuentro académico el General García **expuso sobre las acciones que debe desarrollar un buen militar para lograr los resultados planificados en sus subalternos y ser un líder para ellos**, que los guía y los orienta hacia la meta deseada y sobre todo, que se interiorice que **se debe actuar siempre**

**de la mejor manera y poniendo todo de sí, no por imposición sino por convicción.**

Con el conversatorio los cadetes comprendieron la importancia de dirigir acertadamente, que se conjuga con la motivación y la ética que les acompañará en el desempeño de su vocación militar y así también adquirir de primera fuente experiencias que les servirá para su vida dentro y fuera de la



**No actuar por imposición sino por convicción es el propósito de un buen líder en las decisiones de su grupo al mando**





## Imponen emblemas de estudio a cadetes que finalizaron curso en el extranjero

Cadetes de cuarto año que participaron del curso de “Liderazgo en el ámbito militar para cadetes” dictado en el Instituto del Hemisferio Occidental para la Cooperación en Seguridad (EEOU), recibieron el tan ansiado emblema de estudios por haber concluido satisfactoriamente la mencionada capacitación. En una ceremonia protocolar el Director de la Escuela, MAG. FAP Antonio Ernesto Cossio Escobedo, les impuso los emblemas a los cinco cadetes y los felicitó por el logro alcanzado en su formación militar. “Mis sinceras felicitaciones a los

cadetes, que han demostrado empuje y las condiciones para seguir avanzando en su instrucción militar. Continúen potenciando sus talentos, capacidades humanas y profesionales para ejemplo del Batallón de Cadetes”. Po su parte, la CD4 Ashley Vargas Mendoza en representación de sus compañeros, agradeció por el reconocimiento y también por las constantes capacitaciones que brinda su Alma Mater a los cadetes para fortalecer la calidad educativa que se brinda en ella. El acto protocolar se desarrolló en el Patio de Honor con la asistencia del Personal de Oficiales

y del Batallón de Cadetes, quienes al finalizar la ceremonia felicitaron a los cadetes por el buen desempeño demostrado y el logro conseguido.



5 CADETES recibieron los EMBLEMAS de estudios obtenidos en ESTADOS UNIDOS



# Cadetes de las Escuelas de las FFAA, en visita de instrucción, conocen más ambientes de la EOFAP

## Cadetes de la Escuela Militar y Escuela Naval visitan la EOFAP

CADETES DE LAS FUERZAS ARMADAS – EOFAP, EMCH y ESNA – participan de un intercambio de instrucción desde el 14 al 16 del presente mes. En esta oportunidad y como parte de las actividades programadas, visitaron las instalaciones del Servicio de Electrónica de la FAP, en el cual conocieron las capacidades de este importante centro de mantenimiento.

Los jóvenes ingresaron a los modernos laboratorios donde se realizó el diagnóstico y reparación de sistemas electrónicos, las calibraciones del equipamiento electrónico y electromecánico.

Asimismo, le expusieron los procedimientos utilizados para la modernización de la aviónica de las cabinas de las aeronaves.



Continuando con la visita de instrucción comprendida del 14 al 16 del presente mes, se realizó una visita guiada a las instalaciones del Servicio de Mantenimiento (SEMAN), en el que pudieron conocer más de cerca la importante labor que se realiza con las aeronaves nacionales y extranjeras y también se visitó la Escuela de Aviación Civil (EDACI) donde realizaron entrenamiento de vuelo en el simulador que es usado por los pilotos para entrenarse y conocer más la aeronave.

Además, dentro de las actividades previstas los cadetes de cuarto año, en su calidad de anfitriones, acompañaron a sus pares en el recorrido por las áreas de instrucción del Departamento de Formación Académica y participaron del vuelo en la Sala de Vuelos Virtual de la EOFAP. Asimismo, presenciaron la demostración de vuelos de aeromodelos construidos por cadetes

y de los drones con tecnología de punta. Finalizando la visita, los Cadetes participaron de la celebración eucarística la cual es importante dentro de la rutina del Batallón, ya que contribuye con la parte moral que reciben los Cadetes en la EOFAP dentro de su formación integral.

Estas jornadas de visita interescolas permiten que intercambien experiencias y compartan momentos de camaradería, deporte y sano esparcimiento por parte de los Cadetes de las Fuerzas Armadas del Perú.





# Personal de la EOFAP recibe condecoraciones por tiempo de servicio



EN EL MARCO DE LAS CELEBRACIONES POR EL 81° ANIVERSARIO de la inmolación del Héroe Nacional “CAP. FAP José Abelardo Quiñones Gonzales, Gran General del Aire del Perú”, personal de empleados civiles de la Escuela recibieron condecoraciones y distintivos por los años de servicios prestados a la institución, así como reconocimiento a su eficiencia y responsabilidad.

“Felicitamos a nuestros estimados compañeros que se han hecho merecedores de estas honrosas distinciones y que este acto nos permita renovar nuestro compromiso de superación personal en beneficio de nuestra

Escuela y de nuestra gloriosa institución”, señaló el Director de la EOFAP, el MAG. FAP Antonio Ernesto Cossio Escobedo, quien presidió la ceremonia y fue también quien impuso las condecoraciones y entregó las diplomas y premios al personal reconocido en esta significativa ceremonia.

Como es costumbre cada año con motivo del aniversario de la Fuerza Aérea del Perú, el Alto Mando dispone en estas fechas y como parte de las actividades por el mes de la FAP, reconocer el tiempo laboral del personal, asimismo la trayectoria profesional de los empleados civiles. Por ese motivo, seis empleados civiles se hicieron merecedores



a la entrega de condecoraciones y diplomas. Dos de ellos cumplieron 30 años de servicios ininterrumpidos a la FAP, recibiendo la

condecoración “Cruz Peruana al Mérito Aeronáutico” y cuatro debido a su excelencia profesional se hicieron acreedores al Diploma de Mérito FAP.



# Cadetes disfrutaron mañana deportiva junto a sus padres



**E**l Batallón de Cadetes compartió un mediodía familiar con sus papás, quienes respondieron con entusiasmo y mucha gratitud la invitación para asistir a la Escuela de Oficiales y compartir una mañana deportiva de confraternidad junto a sus hijos.

Los padres debidamente organizados en equipos y ataviados con los implementos deportivos jugaron fútbol y desplegaron sus habilidades en el estadio de la EOFAP, mientras que los Cadetes alentaban alegremente a sus equipos favoritos.

Acompañaron al evento números artísticos a cargo de los cadetes de danza y Orquesta Operación Bondad, quienes pusieron alegría a los asistentes con su variado repertorio, asimismo una vez más la identidad nacional se hizo

presente al mostrarse un espectáculo folklórico de marinera en dos presentaciones una con la participación de los cadetes y otra que se conjugó con el caballo de paso.

Al finalizar el evento, la Dirección de esta Escuela brindó unas palabras de agradecimiento a los presentes, a quienes se felicitó por

el apoyo brindado a sus hijos y el entusiasmo demostrados en todo momento.

De esta manera pudieron compartir momentos de sano esparcimiento, primando siempre la camaradería y confraternidad entre padres y cadetes.

IMÁGENES  
PARA  
RECORDAR



# GRAN PARADA Y DESFILE MILITAR



Postales del desfile militar en el Cuartel General del Ejército. Revive los mejores momentos de los cadetes por el 201 aniversario patrio.

